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 敬老会  いつまでもお元気にご長寿を  

―芥見東自治会連合会総務部会長・今井 均 

平成２８年度「芥見東敬老会・金婚を祝う会」を９月 

１８日（日）東部コミセンで開催しました。会は金婚の皆

さんへの祝金婚の賞状・記念品贈呈で始まり、ご長寿

の皆さんへの祝辞。第２部のアトラクションは岐阜吹奏

楽団のコンサートでした。敬老会該当者９４０名中出席

者が２５９名、欠席者が６８１名、金婚祝い該当者４８名

中出席者が３６名、欠席者が１２名でした。 

芥見東自治

会連合会・社

会福祉協議会

芥見東支部合

同での開催も

今年で２回目。

参加者の皆さ

んの元気なお顔を拝見し安堵しました、来年もまたお

顔を見せて頂きたいと思います。 

当日は、朝から雨（予報では大荒れ）で心配でした

が、開催時間には雨もあがり、お帰りになる時間までも

ってくれました。高齢者数が年々増え続けている中、東

部コミセンでの開催も少し窮屈になりかけて来たのかな

と感じました。皆様、有難うございました。      □■ 

 

 紅葉が丘  緑多い 静か 美しい我がまち 

―紅葉が丘支部自治会長・ＩＳさん 

国内全体から見ましても高齢化が進み、この地区に

おきましてもご多分にもれず高齢の方が多くなってきて

います。先日防災訓練の折にも中学生や若い人の協

力があって成り立ったところが大きかったように思いま

す。しかしながらこの町内は「向こう三軒両隣」に基づく

助け合いの精神が根付いた、見守り愛システムがあり、

みどりっこバスの巡回により何の不自由さも感じていま

せん。 

桜、あじさいと季節により緑の多い静かな環境の中

の暮らしが保たれています。坂道の多いことが少々弱

点と言えば言えないことも無いですが、これもまた散歩、

ジョギングとポジティブに考えればスッキリします。この

先もより良い町づくりに微力ながら手助けができるように

尽力していくつもりです。皆様、今後ともよろしくお願い

申し上げます。                            □■ 

 ドローン  空撮～物流 未来の助っ人 

―ＮＰＯ法人スカイレスキュー理事長・村瀬 博厚さん 

私たち「ＮＰＯ法人スカイレスキュー」は、ドローンを使

って災害支援活動やドローンパイロットの育成と地域活

性化のための空撮事業を行う団体です。現在、関市消

防署・中津川市消防署及び各消防団で「ドローン部隊」

の育成に携わって

います。ではド

ローンについて

お話させていただき ます。 

昨年１２月の航空法の 法改正

以降は無闇にドローンを飛 行させる

ことが出来なくなり事故も減少傾向にあります。最近で

は、国土交通省に飛行申請し認証書を取得しドローン

事業へ参入する企業が増えてきました。高画質４Ｋカメ

ラを搭載したドローンを用いることで、人が近づけない

場所の観察ができる。この利点を活かし「御嶽山噴火」

や「熊本地震」で被災地の現状把握と被災者の捜索に

使われました。 

現在、農業で農薬散布や宅配業者による物流の研

究が行われており、搭載する機材とセンサーによって

は犯人の追跡やＣＯ２など環境調査ができ、かつて高

価な航空写真も１０分の１で安価に提供できます。 

今後は航空管制システムの整備が必要で、プライバ

シーの問題や、故障時の危険性など課題は山積して

いますが、私たちが幼い頃に見た「鉄腕アトム」やＳＦ映

画のように飛行物体が飛び交う、そんな時代が来るか

もしれません。                             □■ 

 

 

 １０月１６日（日）の市民運動会の会場に、ご家庭の

「雑がみ」をお持ちください。これは、「岐阜市ごみ 

１／３減量活動」の一環でイベント特別回収事業とし

て実施するものです。皆さんのご協力により資源の

有効利用及びごみ減量を達成しましょう。 

特典 

❶事前に「雑がみ回収体験袋」を配布します 

  ❷岐阜市からの景品と交換します（先着３５０名） 

  ❸奨励金は自治会活動に充当されます 

 

-芥見東自治会連合会環境部会- 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 
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 公民館  ここに来ればみんなと会える・・ 

―芥見東公民館主事・森 敦子さん 

 芥見東公民館では現在１７のクラブ・サークルが活躍

中です。月１回から週１回の活動までさまざまですが、皆

さん楽しく充実した時間を過ごされています。最近では

男性のクラブ員さんも増えています。 

「僕は一人暮らしだから一日中誰とも口を利かないこ

とがあるけど、ここに来ればみんなと会えるし、話ができ

るから楽しいよ」と言って笑顔で帰って行かれる姿を見る

と、私も何だか嬉しくなります。 

クラブに興味のある方はまず見学してみてください。ま

た、公民館では生涯教育の講座を各種

団体さんとの共催を含め年間１０回ほど

開催しています。先日はオカリナコンサ

ートを行い、楽しい時間を過ごせました。 

１０月以降「音語り」と題し人権教育講座や「お正月花

をいけよう」などを予定しています。詳細は公民館だより

などでお知らせします。是非、公民館へお越しください。

お待ちしています。                          □■ 

 

 少子高齢化  行事参加や役員選出が・・  

―桜台市営支部支部長・原田 勝利さん 

９月に入り台風があちらこちらの都道府県に爪痕を残

しました、とてもお気の毒です。新聞・テレビのニュース

では悲しい出来事が多いですね。その中でも子どもや

高齢者が犠牲になっています。 

私の町内も空き部屋が増え、高齢者の方が多くなり、

１年の色々な行事への参加や役員選出が難しくなって

きましたので、状況に合わせてやり方を変えていく方が

今の時代は生きやすいと思います。 

老若男女が安心して住みやすくする環境づくりへの意識

向上を、日々心がけて過ごしていきたいと思います。□■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度芥見東自治会連合会一般会計決算の 

修正及び平成２８年度本部役員の補充について 

芥見東自治会連合会会長・多田 喜代則 

１ 一般会計の決算修正について 

  この度、平成２７年度一般会計決算の一部処理に誤

りがありましたのでお詫びと修正をさせていただきます。 

（１）収入の部において、昨年８月１日に開催した夏まつ

り・盆おどり大会直前の７月３０日に大会の運営資

金に一時的に資金不足を生じる恐れがあったため、

まちづくり等積立金特別会計から４５０，０００円の繰

り入れを受け、大会終了後８月１０日に繰出金として

返済したものです。しかしながら決算書の収入の部

にこの繰入金額の記載をしなかったため４５０，０００

円の収入不足となりました。 

（２）支出の部では、会議費・事務費・渉外費に処理誤り

があり差し引き２８，１３０円の支出増となりました。こ

のため、４５０，０００－２８，１３０＝４２１，８７０が不足

となりましたので、９月８日に補填いたしました。した

がって平成２８年度への繰越金は当初決算額６１５，

５６７円を１，０３７，４３７円に修正し、決算総額を収

支とも１０，０６５，９３１円とするものであります。 

これらの処理については、９月２０日に会計監査を受

け、９月２４日の臨時総会において認定をいただくととも

に、平成２８年度一般会計予算の修正を行った所です。

本件については、会員の皆様にはまことに申し訳なく衷

心よりお詫び申し上げます。 

今後は再発防止に努めるとともに、連合会の健全な

運営に取り組んでまいります。 

２ 平成２８年度本部役員の補充について 

 本部役員のうち３名の方から辞任の申し出がありました

ので、９月２４日の臨時総会において役員改選をいたし

ましたのでご報告申し上げます。（着任１０月１日）  

・会計 辞任：今井 均さん 新任：吉村 正博さん（前理事） 

・監査委員 辞任：保科 忍さん（７年６ヶ月在任） 

         船坂 民平さん（３年６ヶ月在任） 

新任：髙木 健一さん 松原 鈴枝さん 

 

 

 

 

 

 

明るくあたたかな ふれあいホーム 

大 洞 岐 協 苑 
◇介護についての心配ごとや悩みごとがありましたらどんなことでもご相談ください◇ 

◆介護スタッフさん募集中！地元の方が活躍中！！◆ 

★大洞岐協苑・日野岐協苑の介護職員さん募集！※無資格・未経験ＯＫ！！★ 

★例：年齢３０歳、経験５年の場合 月額２２６,６００円（各種手当込み）★ 

❤介護パート職員さん 大募集中です！ 無資格・未経験ＯＫ！！❤ 

❤７時～１９時の間、２時間～ＯＫ！ 時給９５０円～１,０５０円❤ 

●送迎運転手さん募集中 時給１,０５０円 詳細は下記へご連絡を！！● 

ぜひ私たちと、地域の福祉を支えましょう！！ 

ＴＥＬ ０５８－２４１－７６７６ ＦＡＸ ０５８－２４１－７６８６ 
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